

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 6. September 2017

## Straßensanierung Teilstück der Querstraße abgeschlossen

Die Gemeinde Mainhausen sanierte in der letzten Woche ein Teilstück der Querstraße. „Durch fehlenden Straßenunterbau und provisorisch eingebauten Asphalt war es zu Schlaglöchern und Schäden gekommen“, begründet Bürgermeisterin Ruth Disser die Beauftragung eines Fachunternehmens und betont, „durch die unkomplizierte Zusammenarbeit konnte sehr schnell mit den notwendigen Bauarbeiten begonnen werden.“



Es wurde ein neuer Straßenunterbau und die Verlängerung der Ablaufrinne mit einem neuen Sinkkasten hergestellt, um die Asphaltfläche fachgerecht zu entwässern. Im Anschluss daran wurde eine bituminöse Tragschicht eingebaut, welche dann später die Fahrbahndecke tragen wird, sodass die Straße sehr zeitnah wieder für den Verkehr freigegeben werden kann.

Das Projektmanagement der Baumaßnahme und die anschließende Qualitätssicherung wird durch das Tiefbauamt der Gemeinde Mainhausen sichergestellt.